

## Ratusan Masyarakat dan Pelaku Usaha Wisata Negeri Diatas Awan Antusias Ikuti Vaksinasi Alumni Akpol 1999

Serang1 - [BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 28, 2021 - 11:32



Lebak - Ratusan masyarakat dan pelaku usaha Wisata Negeri diatas Awan Desa Citorek Kecamatan Cibeber Kabupaten Lebak sangat antusias mengikuti Vaksinasi massal yang diselenggarakan Alumni Akpol 1999 Endra Dharmalaksana.

Dari pantauan awak media, bahwa dari pagi tadi ratusan masyarakat sudah hadir di lokasi vaksinasi yang diselenggarakan di Kantor Desa Citorek Tengah Kecamatan Cibeber Kabupaten Lebak . Selasa, (28/09/2021).

Saat ditemui salah satu perwakilan Alumni Akpol 1999 AKBP Shinto Silitonga mengatakan bahwa kegiatan Vaksinasi tersebut dalam rangka 22 tahun pengabdian Alumni Akpol 1999 Endra Dharmalaksana.

"Kegiatan Ini merupakan bentuk pengabdian Alumni Akpol 1999 Endra Dharmalaksana kepada masyarakat dan pelaku usaha wisata, dimana 22 tahun pengabdian, kami melaksanakan kegiatan Vaksinasi dan sekaligus bakti sosial kepada masyarakat dan pelaku usaha di sekitar Wisata Negeri diatas Awan Desa Citorek" ucap Shinto Silitonga yang juga sebagai Kabid Humas Polda Banten.

Shinto Silitonga menambahkan kegiatan Vaksinasi tersebut sekaligus untuk membantu pemerintah dalam percepatan Vaksinasi.

"Vaksinasi ini juga sebagai bentuk dukungan Alumni Akpol 1999 Endra Dharmalaksana kepada pemerintah dalam penanganan Covid-19," tegasnya.

Sementara itu, Suhendra salah satu warga Kecamatan Citorek sekaligus pelaku usaha yang memiliki usaha di Wisata Negeri diatas Awan Citorek Kabupaten Lebak mengapresiasi kegiatan Vaksinasi yang diselenggarakan Alumni Akpol 1999 Endra Dharmalaksana.

"Kegiatan ini sangat positif, sangat membantu masyarakat, Semoga melalui kegiatan Vaksinasi ini kita semua diberikan kesehatan dan terhindar dari penularan Covid-19, saat divaksin tidak sakit, untuk yang lainnya ayo ikut vaksin," kata Suhendra.

Adapun kegiatan Vaksinasi ini menargetkan sebanyak 500 orang. Selain itu juga dilakukan pembagian sebanyak 500 paket sembako kepada masyarakat setelah melakukan vaksin. (Am/Bidhumas)